



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su beneplácito, reconocimiento y felicitaciones a Adrián M. Racca por sus distinciones locales, regionales e internacionales con motivo de su aporte social y cultural en la localidad de Las Palmeras y la región.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El señor Adrián M. Racca, es un ciudadano de la localidad de las palmeras. El mismo se desempeñó por las de 30 años como secretario de la comuna. Por su labor en esta institución y por los vínculos con las instituciones que supo construir, fue reconocido por la comuna en el año 2020.

Racca, a su vez, dedica gran parte de su tiempo a exaltar las raíces de esta localidad en relación a sus orígenes como colonia judía.

Este señor, fue reconocido también en el año 2019 por la Fundación Raoul Wallenberg con una estampilla postal con su nombre. La misión de esta Fundación Internacional es desarrollar proyectos que promuevan el ejercicio de los valores de solidaridad y coraje cívico, pilares éticos que animaron las gestas de los Salvadores del Holocausto. El fundador de esta ONG, que no tiene fines de lucro, es el señor Baruj Tenenbaum, oriundo de la localidad de Las Palmeras, de nuestra Provincia de Santa Fe.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Actualmente, la persona a la que refiere este proyecto, recibió otro reconocimiento internacional por su actividad social y cultural como referente y representante del circuito turístico de las colonias Judías de la Provincia de Santa Fe – destino Las Palmeras, que lo integran la sinagoga local, el museo comunal, la biblioteca popular, la plazoleta de los inmigrantes y la casa de Baruj Tenenbaum. Esta función la desempeña hace mas de 10 años, siendo también integrante del circuito regional junto a Moises Ville, Arrufo, San Guillermo, Suardi y Ceres, entre otras localidades de la Provincia de Santa Fe.

Las Palmeras, es una localidad ubicada a unos 15 kilómetros de Moisesville, nació junto con otras colonias vecinas (Palacios, Monigotes, etc) como producto de una posterior compra de 118.262 hectáreas compradas por la JCA al Dr. Palacios, estanciero de la zona.

La importancia de esta localidad para la comunidad judía radica que en 1904 llega el tren a Las Palmeras por primera vez transformándose ese acontecimiento en el hito fundacional de la pequeña colonia agrícola en donde centenares de judíos que huían de las persecuciones en Europa oriental encontraron refugio, libertad, trabajo y dignidad.

Adrian Racca, muestra su compromiso no solo en lo mencionado anteriormente, es una persona que constantemente forma parte y colabora con muchas instituciones de la localidad de Las Palmeras, como por ejemplo el Club deportivo Bochas Club, Asociación Cooperadora de la Escuela N°477 "Pablo Pizzurno", Cooperadora Policial, Centro de Jubilados y Pensionados y la Iglesia Católica. También constituyó y formo parte de la sub-comisión de la revista y jóvenes colaboradores del centenario de Las Palmeras en el año 2004.

Por esa larga trayectoria de aporte a las instituciones, compromiso con su comunidad presento este proyecto de declaración, motivado ademas por la solicitud del presidente Comunal, Roberto Buratto, quien me expresa, mediante una nota enviada en el mes de Septiembre del 2022, la importancia de este reconocimiento.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por lo expresado anteriormente considero oportuno brindar el reconocimiento de esta honorable cámara de diputados y pido apoyo para la aprobación de este proyecto.

Sin otro motivo en particular, aprovecho para saludarlo muy atentamente.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.